

ALCANTARILLA

# Un televisor para los ancianos del hospital-asilo de San José

## Relevo del delegado y tesorero del Frente de Juventudes Conferencias sociales del padre Martín Brugarolas, S. J.

ALCANTARILLA (De nuestro corresponsal, JOSE MORENO GIL).—Se ha reunido el Consejo local del Movimiento bajo la presidencia del jefe local, camarada Diego Riquelme Rodríguez, y con asistencia de la mayoría de los consejeros.

Por el jefe local se hace un comentario del momento político, dando lectura a un artículo aparecido en el diario LINEA, del señor Suevos, por el interés que tiene.

Seguidamente hace un resumen de la última campaña de Navidad, que arrojó una recaudación de 75.314,50 pesetas, que se ingresan en la cuenta corriente del Patronato "Francisco Franco" para la construcción de viviendas para los humildes.

Se acuerda regalar un televisor a los ancianos acogidos en el Asilo-Hospital de San José, que les lleve el consuelo y la distracción por este medio audiovisual.

El delegado del Frente de Juventudes, camarada Luis Hurtado Descazo, informa sobre las actividades de su Delegación y de la excursión realizada por los muchachos de la OJE a Totana y La Santa. Seguidamente, y como ha hecho en repetidas ocasiones, ruega al Consejo, una vez más, sea relevado del cargo, ya que por sus numerosas ocupaciones no puede prestar la atención que merece la Organización. El Consejo atiende el ruego razonado y le agradece el gran impulso que ha dado a la Organización Juvenil en esta villa. Igualmente, el tesorero, camarada Fuentes Guillén, y por las mismas razones, ha pedido insistentemente su relevo, ya que el cargo que tiene en la Organización Sindical no le permite atender debidamente la Tesorería de la Organización Juvenil, que ha venido desempeñan-

do durante más de quince años. También se le acepta agradeciendo le los buenos servicios prestados en tan dilatado ejercicio.

La delegada de la S. F. informa que ante las dificultades surgidas en las clases que tiene establecidas para analfabetas, las muchachas encargadas de las clases han redoblado su sacrificio, llevando estas clases a los mismos domicilios de las obreras, para facilitar aún más su aprendizaje.

El delegado de "Auxilio Social" interesa la cesión de unos solares para establecer una Guardería infantil.

CONFERENCIAS DEL P. MARTÍN BRUGAROLAS, S. J.—El padre Martín Brugarolas, S. J., asesor religioso de la Organización Sindical, dio anoche su primera charla en el teatro Mercantil, de esta localidad.

Después de la presentación del conferenciante por el alcalde, don Diego Riquelme Rodríguez, empezó su disertación, manifestando que iba a desarrollar sus conferencias bajo tres puntos de vista: desarrollo económico, agricultura y empresa, uno por cada día de los tres de actuación.

Al hablar de desarrollo económico, hace historia de la intervención del Estado en la vida económica del país a través del tiempo y las limitaciones que tenía. Siempre con citas de los Papas Pío XII y Juan XXIII, habla sobre la planificación del desarrollo económico, cuyo fin es aumentar el bienestar material de la nación; pero para que esto sea efectivo hay que aumentar la riqueza, o sea la renta nacional "per cápita". Agrega que tenemos mucha riqueza de mano de obra, pero mal aprovechada, y en cuanto se refiere a la agricultura, dice que tenemos un faro encubierto y otro manifiesto, y en la industria también ocurre lo mis-

mo. Sigue diciendo que hay que preparar a los hombres de empresa mediante escuelas de formación, como también hace falta la preparación técnica de los obreros para cubrir ese millón de nuevos puestos de trabajo que hay previstos en el plan.

Otro factor del plan es la unión de las empresas grandes y medias y una exigencia de justicia social para mejorar a las regiones subdesarrolladas o deprimidas y evitar esa desigualdad. Para ello se han establecido los polos de promoción y desarrollo, que irán nivelando estas diferencias que la Iglesia viene propugnando.

Termina exponiendo los medios para corregir estas desigualdades sociales, que están en los deberes morales de las empresas, la cooperación y en alcanzar una mayor distribución de la riqueza. "Por eso —dice—, el Plan de Desarrollo es económico y es social."

### HOY, SU SEGUNDA CONFERENCIA

Esta noche, a las ocho, y en el mismo local del Teatro Mercantil, pronunciará su segunda conferencia, sobre agricultura. Dado el interés del tema y la sencillez y amabilidad con que se expresa el padre Martín, esperamos acudan todos los trabajadores y empresarios a oír su documentada palabra.

## Regresó de San Sebastián la embajada jumillana presidida por el alcalde

### Celebró el lanzamiento al mercado del vino de Jumilla

JUMILLA. (De nuestro corresponsal, RAFAEL SORIA).—La embajada jumillana presidida por el alcalde y jefe local, don Manuel Guillén Tárrega, e integrada por el teniente de alcalde don Juan Lila Albifana; delegado local sindical, don José Sánchez Cerezo; representante del Consejo Regulador, don Juan Bernal López; catador nacional de vinos, don José María González García; apoderado de acreditada firma de esta localidad, don Blas Guirao Ramón, y los industriales vinícolas don Juan Gil González, don Alfonso Jiménez Jiménez, don Pedro Luis Martínez Guardiola y don Francisco Martínez Herrero, ha regresado de la visita a San Sebastián, durante sus fiestas patronales, invitada por dicha firma, que tiene su sede en aquella capital, celebrando conjuntamente el lanzamiento al mercado del vino embotellado jumillano.

La estancia de dichos embajad-

res ha superado a lo que se esperaba, en cuanto a las atenciones recibidas de aquel su alcalde y personalidades oficiales y destacadas, visitando en unión de todos ellos el Ayuntamiento y lugares típicos de la capital guipuzcoana; resaltando entre todas estas deferencias las de los directivos de la firma, en los obsequios y atenciones prodigados a esta embajada, difundiendo en pancartas, carteles murales y anuncios artísticos la calidad excelente de este producto jumillano; todo lo cual fue recogido y reseñado en aquella Prensa en reportajes.

Esta visita tiene una trascendental importancia para Jumilla, ya que como resultado de ella los caldos jumillanos habrán de tener en lo sucesivo la importancia que reclama su máxima calidad, no solamente en el ámbito de la geografía española, sino también en el mercado internacional, influyendo notablemente en la economía de este pueblo.

## Clasificación de los restaurantes, cateterías y bares

Las ordenaciones turísticas de restaurantes y cafeterías determinan un plazo, que caduca el próximo día 31 de mayo, para solicitar la clasificación definitiva de los actuales establecimientos existentes en dicho ramo.

El Sindicato provincial de Hostelería recuerda a los titulares la obligación, significándoles que para cumplimentarla y obtener los datos que precisen, pueden dirigirse a la secretaria de la Delegación provincial del Ministerio de Información y Turismo de esta capital.

### SINDICATO PROVINCIAL TEXTIL

Precio del capullo de seda.—Se recuerda a los sericultores de esta provincia, que la Comisión Sindical de la Seda del Sindicato Nacional Textil, en reunión de la Junta Central del Instituto de Fomento de la Producción de Fi-

bras Textiles, se aprobó para el capullo de seda blanco polihibrido en fresco, una prima a su cargo de 35 pesetas por kilo sobre el precio de 65 pesetas kilo, con un resultado total para el cosechero de cien pesetas kilogramo, a base de bien terminado y limpio.

Para cualquier aclaración, pueden dirigirse a este Sindicato provincial Textil, calle de Santa Teresa (Casa Sindical).

### AGRUPACION SINDICAL DE REPRESENTANTES DE COMERCIO

Grupo de empresa.—En la secretaria de la Agrupación Sindical de Representantes de Comercio, se hallan los carnets del grupo de empresa de 1966 para los afiliados, que deberán retirarse para participar en las excursiones del grupo y solicitar las residencias de verano de la Obra Sindical de "Educación y Descanso".

## BAR SANTOS

DESAYUNOS Y MERIENDAS

### Horno de la Fuensanta

PANADERIA Y REPOSTERIA BARRIONUEVO, 2 — Tel. 2102

## La India que toma en sus manos...

Viene de la página 9

mania occidental y a la Gran Bretaña— para levantar otros pilares. Bien pronto los Estados Unidos afecieron su apoyo y la India entró con pie seguro en su fase de neutralismo aplicado.

El gran desconcierto se produjo entonces entre los comunistas hindúes, quienes, después de haber practicado la acción directa contra el Gobierno, durante algunos años, viraron rápidamente para colaborar con Nehru.

En los primeros años que siguieron al advenimiento del comunismo en China, Mao tuvo por mejor amigo a Nehru. Pero la hostilidad declarada a partir de 1960, en el momento en que se perfilaban los disencamientos chino-soviéticos, infligió una nueva prueba al partido comunista. Un ala pro-china se desprendió del grueso pelotón pro-soviético y, divididos de este modo, los comunistas hindúes no estaban evidentemente en condiciones de reforzar su influencia.

### LOS PUNTOS DE INTERROGACION

Los mentis que han dado los hechos a las previsionés que tan sentenciosamente habian sido formuladas hace dos o tres lustros, incitan hoy a mantener cierta prudencia. Cierto que se podría epilgar con el peso de la miseria hindú; con el rumbo que ha tomado la industrialización del país, que progresa; pero no con la velocidad suficiente para compensar el crecimiento demográfico y con la oportunidad para Nueva Delhi de poseer "la bomba". Sin embargo, la nueva primer ministro no es tan sólo un mito o un nombre; se trata realmente de un político de talla, audaz, inteligente, entregada y activa, curtidora en las lides políticas desde su infancia y dispuesta a terminar con los "vagos y hambrientos" en la India, según sus propias palabras.

En la política exterior, en Tachkent —donde Shastri tenía cita con la muerte—, se bosquejó la reconciliación con el Pakistán. Pero sobre este punto tampoco conviene adelantarse, aunque quizás las razones económicas y, sobre todo, el hambre, imperen sobre el odio y las razones políticas. De todas formas, su mutua hostilidad ha pesado gravemente sobre la coyuntura asiática; pero ésta podría modificarse sensiblemente si la hipoteca fuera levantada.

JACQUES RAYMOND

## La buhardilla carmelitana

(Viene de la página 9)

Milicas, se han creado los más soberbios moldes de la cultura.

Junto a la chimenea se está bien, se recibe el silencioso rumor de la intimidad y allí mismo medité en torno a ese gran tema del hombre: el ser o no ser. Porque por encima de todo está el justificarse el hombre a sí mismo, en realizar su obra al margen de toda crítica y tendencia. Cuando muchos se enorgullecen por dedicarse exclusivamente al arte, pienso en aquella frase de Tolstoi que afirmaba que se precisa una tremenda vocación para dedicarse al arte después de abandonar las actividades profesionales.

Si; se estaba bien en la buhardilla, que en la actualidad habita el pintor Farraga, con todo ese desorden de cosas, con la ventana al fondo, esa ventana que da a la azotea y que a su través se puede contemplar la silueta de la Catedral y del río, y escuchar el murmullo del tráfico. Allí está acumulado el tesoro de la soledad, donde el artista convive con la libertad, esa libertad que cuesta conquistar y que sólo se logra al yunque diario del trabajo.

Una vez hicimos nuestros juegos de artistas, pero al cabo de seguir jugando, nos hemos dado cuenta de la tragedia de ese juego. La buhardilla sabe de esas horas dramáticas, de esos momentos de angustia, sus paredes tienen registrada la mirada extraña del hombre que trata de dar con lo que justifica su existencia. Como tú mismo dices, amigo Farraga: "¡Cuán difícil es mantenerse durante doce años tratando de hacer aquello que una vez sentimos en el alma!".

Recuerdo estas pequeñas cosas mientras contemplo la plaza Mayor de esta ciudad, en esas horas en que los hombres forman grupos en sus aceras. Aquí el tiempo es lento y se puede pensar.

SAURA MIRA

## COMUNIDAD DE REGANTES "MOTOR GORDO"

Las Torres de Cotillas (Murcia)

### EDICTO

Por el presente se cita a todos los regantes del "Motor Gordo", para la Junta General Ordinaria que se celebrará, Dios mediante, el domingo, día 27 de febrero de 1966, en el salón cine "Carrillo" a las 10,30 horas en primera convocatoria y a las 11 en segunda, bajo el siguiente orden del día:

- Primero.—Lectura del acta anterior.
  - Segundo.—Presentación de cuentas por este Sindicato de Regantes, para su aprobación si procede.
  - Tercero.—Ampliación en su estructura de nuestras Ordenanzas.
  - Cuarto.—Ruegos y preguntas.
- Lo que se hace público para general conocimiento.
- El presidente, JOSE HERNANDEZ LOZANO